
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

「日本アーティスティックスイミングチャレンジカップ 2023(他 1大会)・結果 

報告」（10 月 31日） 

 

日本アーティスティックスイミング 

チャレンジカップ 2023(他 1 大会)  

に出場された松原第三中学校 3年生 

の藤原凱成さんが大会出場の結果報 

告に来てくれました。良い成績を残 

せたようで、やりがいを感じること 

ができた、来シーズンに向けてこれ 

までの体験を活かし練習を重ねてい 

くと話してくれました。今後も競技 

に打ち込まれ、より一層の活躍を期 

待しています。 

 

 

「ツーリズム EXPO ジャパン 2023」（10月 27日） 

 

インテックス大阪で行われたツーリ 

ズム EXPOジャパン 2023に登壇させ 

ていただきました。万博首長連合会 

長として、万博首長連合役員の新潟 

県村上市 高橋市長と共に、万博首 

長連合についてや、地域が連合に期 

待することについてお話しさせてい 

ただきました。また、松原市と村上 

市は共に全国スケートボード施設連 

絡協議会に所属しており、スケボー 

パークを活用した取り組みにつても 

お話し、有意義な時間となりました。 

これからも万博の開催機運を盛り上 

げるため活動していきます。 



 

「令和 5年度全国中学校体育大会 第 53回全国中学校相撲選手権大会・結果 

報告」（10 月 26日） 

 

令和 5年度全国中学校体育大会 第 53  

回全国中学校相撲選手権大会に出場 

された松原第三中学校 3年生の上垣 

凜人さんが大会出場の結果報告に来 

てくれました。思うような結果は残 

せなかったようですが、自分に自信 

をつけられるよう頑張り、高校でも 

相撲を続けていくと話してくれまし 

た。今後も競技に打ち込まれ、より 

一層の活躍を期待しています。 

 

 

 

「松原市・学校法人村川学園 包括連携協定締結式」（10月 26 日） 

 

学校法人村川学園と市民サービスの 

向上及び市域の成長・発展を図るこ 

とを目的に包括連携協定を締結しま 

した。松原産の食材を活用した料理 

レシピやふるさと納税返礼品の開発 

など 5分野での連携を進めていきま 

す。今後ともご支援とご協力をお願 

いいたします。 

  

  



 

「松原市元希者の集い」（10月 26日） 

 

松原市元希者の集いを開催しました。 

元希者エクササイズで体を動かし、 

ゆうぞうさんによるものまねショー 

や伊藤咲子さんの歌謡ショーが披露 

され、客席から笑顔があふれていま 

した。今後も元気に楽しみながら健 

康づくりを継続して、会員相互の絆 

をより一層深めていただき、本市の 

まちづくりにもお力添えをお願いい 

たします。 

  

 

 

 

「令和 5年度全国中学校体育大会 第 54回全国中学校サッカー大会・結果報告」 

（10 月 24日） 

 

令和 5年度全国中学校体育大会 第 54  

回全国中学校サッカー大会に出場さ 

れた近畿大学附属中学校 2年生の竹 

内亮太さんが大会出場の結果報告に 

来てくれました。思うような結果は 

残せなかったようですが、全国のレ 

ベルの高さを実感した、来年はベス 

ト 16を目指すと話してくれました。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

  

  



 

「2023全日本ジュニア体操競技選手権大会～東西決勝大会～・結果報告」 

（10 月 23日） 

 

2023全日本ジュニア体操競技選手権 

大会～東西決勝大会～に出場された 

天美西小学校 5年生の永谷ももかさ 

んが大会出場の結果報告に来てくれ 

ました。思うような結果は残せなかっ 

たようですが、新しい技をたくさん 

覚えてまた全日本に出場できるよう 

に頑張ると話してくれました。今後 

も競技に打ち込まれ、より一層の活 

躍を期待しています。 

 

 

「特別国民体育大会・結果報告、第 36 回全国グラウンド・ゴルフ交歓兵庫県 

大会・出場決定報告」（10 月 23日） 

 

特別国民体育大会 グラウンド・ゴ 

ルフ競技に出場された髙橋和代さん 

が大会出場の結果報告、第 36 回全 

国グラウンド・ゴルフ交歓兵庫県大 

会に出場される髙橋清志さんが大会 

出場決定の報告に来てくれました。 

髙橋和代さんは思うような結果は残 

せなかったようですが、この経験を 

たくさんの方に伝えたいと話してく 

れました。髙橋清志さんは 11月に全  

国大会へ出場されるとのことで、全 

力でプレーしてきてくださいとお伝 

えしました。けがには十分留意し、 

また報告に来てもらえるのを楽しみ 

にしています。  



 

「鶴山氏より油絵の寄贈」（10 月 23 日） 

 

鶴山好一さんより、油絵を寄贈して 

いただきました。温かいお志のもと、 

本市の文化振興にご協力いただき、 

誠にありがとうございます。今後は 

まつばらテラス（輝）に展示し、芸 

術作品を身近に感じ、興味を持って 

いただけるよう大切に活用してまい 

ります。 

  

 

 

 

 

 

「修学旅行出発式における千羽鶴の受け渡し」（10月 23日） 

 

天美小学校 6年生の皆さんが広島県 

へ修学旅行に行くということで、千 

羽鶴を贈呈しました。贈呈した千羽 

鶴は、市役所で開催した非核平和展 

において、来場されたたくさんの方 

が、平和への願いを込めて折ったも 

のです。皆さんには平和への思いが 

こもった千羽鶴を、平和記念公園に 

ある「原爆の子の像」に松原市民を 

代表して捧げてもらい、戦争の愚か 

さや現代に生きる私たちが平和のた 

めにできることは何なのか、一人一 

人が真剣に考えてほしいと思います。 

   



 

「第 11回松原市薬剤師大会」（10月 22 日） 

 

第 11 回松原市薬剤師大会の開催に 

あたり、挨拶をさせていただきまし 

た。松原市薬剤師会の皆さんには、 

日頃より幅広い薬事衛生の向上にご 

活躍いただき、ありがとうございま 

す。今後とも、薬の専門家として、 

市民の皆さんに信頼され親しまれる 

「かかりつけ薬局」として、また「地 

域の健康づくり情報の拠点」として、 

市民の皆さんの健康増進に一層のご 

協力をお願いいたします。 

  

 

 

「第 12回ちびっこひろば」（10 月 21日） 

 

第 12回ちびっこひろばの開催にあ 

たり、挨拶をさせていただきました。 

松原市民生委員・児童委員協議会の 

皆さんには、日頃より本市の福祉行 

政に対しにご尽力をいただき、あり 

がとうございます。次代を担う子ど 

も達が安全で健やかに育つことがで 

きるように、今後も協働による本市 

のまちづくりへのご支援とご協力を 

お願いいたします。 

  

  



 

「第 28回オープントーナメントグランドチャンピオン決定戦 全日本少年少 

女空手道選手権大会・結果報告」（10 月 19日） 

 

第 28回オープントーナメントグラン  

ドチャンピオン決定戦 全日本少年少  

女空手道選手権大会に出場された松 

原南小学校 3年生の飯山壱斗さんが 

大会出場の結果報告に来てくれまし 

た。結果は 3位に入賞され、今より 

もたくさん練習し次は優勝したいと 

熱い思いを話してくれました。今後 

も競技に打ち込まれ、より一層の活 

躍を期待しています。 

  

 

 

「プロ棋士 川端篤士氏より表敬訪問」（10 月 19日） 

 

松原第五中学校 3年生の川端篤士さ 

んが囲碁のプロ棋士となったことを 

報告に来てくれました。川端さんは、 

関西棋院所属で 2023 年 7 月 1 日付 

で規定の成績を収めたことにより入 

段され、囲碁のプロ棋士となりまし 

た。川端プロ棋士の今後の活躍に期 

待しています。 

  

  



 

「第 50回全国中学生テニス選手権大会・結果報告」（10月 18 日） 

 

第 50 回全国中学生テニス選手権大 

会に出場された大阪女学院中学校 3 

年生の西山新菜さんが大会出場の結 

果報告に来てくれました。思うよう 

な結果は残せなかったようですが、 

キャプテンとしてチームを率いて出 

場し、とても良い経験になったと話 

してくれました。今後も競技に打ち 

込まれ、より一層の活躍を期待して 

います。 

 

 

 

 

「堺市長との面談」（10月 16 日） 

 

永藤英機 堺市長と面談を行いまし 

た。2025 年日本国際博覧会ととも 

に、地域の未来社会を創造する首長 

連合（万博首長連合）会長として、 

2025年大阪・関西万博を共に盛り上 

げていきましょうとお話ししました。 

今後も、万博首長連合会員自治体が 

全国地域一体となって、万博の機運 

を一層盛り上げていきます。 

  

  



 

「大阪市長との面談」（10 月 16日） 

 

横山英幸 大阪市長と面談を行いま 

した。2025 年日本国際博覧会とと 

もに、地域の未来社会を創造する首 

長連合（万博首長連合）会長として、 

2025年大阪・関西万博を共に盛り上 

げていきましょうとお話ししました。 

万博の開催機運を盛り上げるため、 

皆さんご支援・ご協力をお願いいた 

します。 

 

 

 

 

 

「天美我堂だんじり祭り」（10 月 15 日） 

 

天美我堂だんじり祭りの開催にあた 

り、挨拶をさせていただきました。 

このだんじり祭りは 40年以上前に地  

域の子ども達のために始まったもの 

だと聞いていますが、世代を超えて 

受け継がれ、地域に根差した祭りに 

成長していることは、とても感慨深 

いものです。だんじり祭りを通じて、 

地域の絆や人々の温かさを感じてほ 

しいと思います。 

  

  



 

「第 40回市民大運動会」（10 月 15 日） 

 

第 40 回市民大運動会の開催にあた 

り、挨拶をさせていただきました。 

市民大運動会は健康づくりはもとよ 

り、地域の方々の交流、コミュニケー 

ションの向上に繋がっています。実 

行委員の皆さんをはじめ、関係者の 

皆さんには、今後もスポーツのまち 

まつばらへの取組にご支援とご協力 

をお願いいたします。 

  

 

 

 

 

「令和 5年度児童・生徒防火図画応募作品審査会」（10 月 10日） 

 

令和 5年度児童・生徒防火図画応募 

作品審査会を行いました。今年もた 

くさんの応募があり、その中から入 

賞作品を選考しました。子ども達が 

図画を通じて、どうすれば火災を防 

ぐことができるのかを考える良い機 

会になっていると思います。 

  

  



 

「第 44回松原市 PTA親善バレーボール大会」（10月 9日） 

 

第 44回松原市 PTA親善バレーボール  

大会の開催にあたり、挨拶をさせて 

いただきました。この PTA親善バレー 

ボール大会は、チームメンバー同士 

が協力し合い、互いの信頼関係を築 

き、皆さんの交流の場であるととも 

に、学校と家庭の絆を深める重要な 

ものであると考えています。日頃の 

練習の成果を存分に発揮し、頑張っ 

てください。 

 

 

 

 

「イオンタウン松原オープニングセレモニー」（10月 9日） 

 

イオンタウン松原オープニングセレ 

モニーに参加しました。オープニン 

グイベントとして、ゆるキャラグリー 

ティングや和太鼓の演奏が行われ、 

晴れやかなセレモニーとなりました。 

松原に新たな賑わいをもたらしてく 

れることを期待しています。 

  

  



 

「第 49回まつばら市民まつり」（10 月 8日） 

 

第 49 回まつばら市民まつりの開催 

にあたり、挨拶をさせていただきま 

した。市民まつりは、人と人とのつ 

ながりの大切さを再認識する場であ 

り、地域の絆を深める貴重な機会で 

あるとともに、地域に賑わいや活気 

をもたらす重要なものです。これを 

機に、ふれあいの輪を大きく広げて 

ほしいと思います。 

 


